Sección 02.12.2009 pp-7 Nacional

Metro a 3 pesos y <mark>agua</mark>, por zona y rango

Alzas también a agua, nómina, predial y tenencia

Prevé paquete financiero de Ebrard aumento al Metro

y ARMANDO NAVARRETE

El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubon, pidió como techo presupuestal para 2010, 128 mil 434 millones de pesos, lo que representa un incremento real de uno por ciento con respecto al 2009; dentro del paquete financiero se prevé aumentar un peso la tarifa del Metro, así como un ajuste a los subsidios de

Dichos ajustes, dijo el mandatario local, son consecuencia de la caída de las participaciones federales, así como las malas decisiones del gobierno del presidente Felipe Calderón Hinojosa en materia económica.

Ebrard Casaubon señaló que el incremento a la tarifa del Metro tiene la finalidad de recaudar mayores recursos para dar mantenimiento a este sistema de transporte colectivo.

Asimismo, dijo que aun con el peso que se pretende subir a la tarifa del Metro, su administración estaría subsidiando seis pesos en cada viaje. "En el caso del Metro, no podemos mantener la tarifa actual, la Línea A prácticamente se tiene que rehacer por la problemática en el suelo y los hundimientos que hay en la zona, y no se puede posponer la compra de otros trenes".

Al hablar sobre el ajuste en los subsidios de agua, Ebrard Casaubon dijo que el posible aumento en la tarifa servirá para cambiar y rehabilitar medidores, reparar fugas domiciliarias sin costo y poner en operación un call center de atención al contribuyente.

alcanzará para construir plantas potabilizadoras y para mejorar la distribución en el Distrito Federal.

En este sentido, el titular de finanzas de la capital detalló que en 98.5 por ciento de los hogares capitalinos los aumentos en la tarifa de agua serán menores a un centavo por litro, por lo que la ciudad seguirá siendo la entidad con los precios más bajos por el suministro de agua.

También se destinarán alrededor de 260 millones de pesos para la construcción de redes y cuatro plantas, y en materia de drenaje invertirán cerca de 140 millones de pesos a las obras de mantenimiento del Emisor Central.

Dentro del paquete financiero se dará prioridad a los programas sociales que la administración local tiene en marcha, por lo que se solicitaron 39 mil millones de pesos a la protección familiar, mientras que para el empleo y la inversión se destinarán 28 mil millones de pesos, en donde están

seguro de desempleo 550 millones de pesos y además de una inversión para educación y ciencia y tecnología será de 7 mil millones de pesos.

Para seguridad, el presupuesto prevé una inversión por 27 mil 511 millones de pesos, lo que representa un incremento de 15 por ciento respecto de lo que se tuvo en el año 2009. En este rubro habrá mil 456 millones de pesos para cámaras de seguridad y 283 millones para la compra y renta de mil 588 patrullas.

nanzas ante asambleístas

El secretario de Finanzas del GDF, Mario Delgado, afirmó que la iniquidad fiscal y la tendencia a destinar cada vez menores recursos para la Ciudad de México llevará a que en el 2010 sólo el 46.8 por ciento de los recursos sea de origen federal y un 53.2 por ciento de ingresos propios.

Explicó que pese a los recursos limitados, se ha tenido que diseñar un presupuesto para el próximo año por un monto de 128 mil 434 millones de pesos, que representa un crecimiento apenas del uno por ciento en términos

Al comparecer ante el pleno de la ALDF, el funcionario expuso que el paquete financiero para el ejercicio fiscal 2010 prevé incrementos a los impuestos Sobre Nómina, predial y tenencia; ajustes a las tarifas del agua y alza de un peso al precid del boleto del Metro.

Asimismo, destina seis mil millolas obras públicas; asimismo para el nes de pesos para la construcción de la Línea 12 del Metro, de los cuales cinco mil millones de pesos provienen de recursos de deuda.

> Delgado dijo que para poder incrementar el gasto, mantener los programas sociales y los proyectos de inversión, el Gobierno del Distrito Federal hará un esfuerzo adicional en materia de austeridad, por lo que plantea un ahorro de mil 375 millones de pesos.

> Estos ahorros provendrían del gasto corriente, principalmente en combustible, servicio telefónico, arrendamien-



Página 1 de 2 \$ 29736.72 Tam: 624 cm2 GGUERRERO

Continúa en siguiente hoja

OVACIONES

Fecha Sección Página PAGINA NACIONAI PAGINA PP-7

tos, servicio de fotocopiado; asimismo, 500 millones de ahorro en honorarios, estudios e investigaciones, pasajes y viáticos, mobiliario, bienes informáticos, entre otros.

Detalló que en el 2010 habrá cuatro rubros principales en el nivel de gasto, como son el de protección del ingreso familiar, con 39 mil 238 millones de pesos; la inversión y el empleo que tendrán recursos por 28 mil 886 millones de pesos.

Además, el programa de seguridad pública y procuración de justicia, con 27 mil 511 millones de pesos, y el programa de educación, ciencia y tecnología que contarán con siete mil 263 millones de pesos.

En su exposición, Mario Delgado afirmó que no se incrementarán las tasas de ningún impuesto que afecte a la población abierta. Es decir, no se van a crear nuevos gravámenes durante 2010.

Además, se mantiene el pago en predial y tenencia con tarjeta de crédito a 6 y 12 meses sin intereses; hay un ajuste de subsidios que se propone para mejorar la calidad y cobertura del agua y mantener la eficiencia y seguridad del Metro.

También hay un paquete de beneficios fiscales para jubilados, pensionados, viudas y huérfanos sin ingresos fijos y escasos recursos; 30 por ciento de descuento en el predial sin importar el valor de la propiedad para estos grupos, cuota fija de 34 pesos en el pago de predial para inmuebles de valor catastral de hasta un millón 682 mil pesos y 50 por ciento de reducción en derechos de agua para estos grupos vulnerables.



Armando Ahued, secretario de Salud local, José Narro Robles, rector de la UNAM, Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno del Distrito Federal, y José Ángel Córdova Villalobos, secretario de Salud federal, acudieron a la la presentación de La Ciudad del Conocimiento, Campus Biometrópolis.